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Gruppo Consiliare Forza Italia di Carpi 

Spett./le                Signor Sindaco 

Dott. Alberto Bellelli 

Spett./le  Presidente del Consiglio 

Davide Delle Ave 

INTERROGAZIONE URGENTE 

 In relazione alle notizie apparse sulla stampa locale dell’ annullamento del Festival 

Concentrico previsto come ogni anno in giugno  

Forza Italia chiede al Signor Sindaco 

1  ) Se tali notizie siano da considerarsi vere 

2 ) Se tali notizie fossero confermate,  si chiede inoltre, di chiarire  le ragioni dell’ 

annullamento del Festival Concentrico a soli tre mesi dalle date previste. 

  

27 Febbraio  2019 

Massimo Barbi 

Capogruppo di Forza Italia 
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